

令和2年度

「第1学年DV予防教育」を開催しました。

12月17日（木）7校時、1年生対象に「DV予防教育」を開催しました。講師は、NPO法人DV防止ながさきの栗山様をお招きして講演をいただき、途中生徒が寸劇にも挑戦してDV予防教育に理解を深める時間となりました。



DV予防教育の様子



メモをとりながら真剣な態度で・・・。



生徒代表お礼の言葉
1-3岩永さん

生徒の感想より抜粋

- ☆1 今回の授業で私は今までDVは付き合ったりしている恋人同士や夫婦の暴力のことだと思っていたけど性的なものや精神的なものなど種類が色々あることが分かり驚きました。
- ☆2 ユーメッセージで相手に言ってしまうと相手もいい思いをしないので、相手に聞きたいことがあったらアイメッセージで伝えると相手も素直に話してくれるので、私も気をつけるようにしたいです。
- ☆3 DVは力の暴力だけでなく、言葉の暴力もあることがわかった。また被害者はDVをされていることに気づかないこともあるので人との付き合い方は本当に難しいと思った。
- ☆4 デートDVをなくすためには対等な関係を持つことが大切だとわかった。日本はまだまだ男女平等に扱われているとは言えないので「男だから」「女だから」という考えを少しずつ無くしていくといいと思った。また、友達との会話にはアイメッセージを使いたいと思いました。

講師の栗山様、DV予防教育の講演ありがとうございました！